

# FDP

Die Liberalen

---

Danke für  
Ihre Stimme

Wir brauchen wieder eine  
starke Gemeindevertretung im  
Kantonsrat

Gemeinsam gestalten wir die Zukunft

[rudolf.gantenbein@lutzenberg.ar.ch](mailto:rudolf.gantenbein@lutzenberg.ar.ch)

# Eine starke Vertretung der Gemeinde im Kanton

Gemeinsam die Zukunft gestalten

## Gemeinsamkeit und Verbundenheit

Der direkte Draht in Kantons- und Regierungsrat ist enorm wichtig. Dabei müssen gemeinsam erarbeitete, zukunftsgerichtete Lösungen auf Augenhöhe entstehen. Die Verbundenheit zu unserem speziellen Dorf mit seinen zwei Ortsteilen Lutzenberg und Wienacht-Tobel und den verschiedenen Weilern muss stets im Fokus stehen.

## Dialog mit Kantons- und Regierungsrat

Dieser direkte Dialog zwischen Gemeinderat und Kantonsrat hat in unserer Gemeinde in den vergangenen Jahren weitgehend gefehlt. Diesen Umstand gilt es zu korrigieren. Als Ihr Gemeindepräsident möchte ich in Herisau in Kantons- und Regierungsrat insbesondere die Anliegen und Bedürfnisse unserer Gemeinde im Kontext zur Region Vorderland vertreten.

## Wahlversprechen

Sie kennen mich - ich bin ein Mann der Tat! Beachten Sie meinen Kommentar zur Jahresrechnung 2022. Die zusammen mit den anderen Ratsmitgliedern erreichten Ergebnisse sind ein starkes finanzielles Zeichen. Beruhigend für eine Gemeinde unserer Grösse. Messen Sie mich an meinen Leistungen und unseren Ergebnissen!

[rudolf.gantenbein@lutzenberg.ar.ch](mailto:rudolf.gantenbein@lutzenberg.ar.ch)